

TANYA ACOSTA

cial del Frente Amplio por México, arropada por los coordinadores y legisladores
de las bancadas del PRI, PAN y PRD, presentó su
propuesta alternativa al Paquete Eco-nómico
2024, a la cual llamó "el presupuesto para
todos"; misma que plantea reasignaciones en
diversos sectores, sin embargo, aclaró que no le
quitan presupuesto a ningún rubro y garantiza
la continuidad de los programas sociales.

"Este paquete tiene dos objetivos claros: mejorar la calidad de vida de los mexicanos y ser responsables con las finanzas públicas. Estos dos grandes objetivos implican garantizar la continuidad de los programas sociales y además que la pensión de los adultos mayores sea a partir de los 60 años. Fomentar la igualdad entre hombres y mujeres, apostarle a mejorar la seguridad, dando recursos a las policías estatales y municipales; regresar el seguro popular y mejorar los servicios de salud; fortalecer la calidad educativa, impulsar el deporte y establecer un fondo de desarrollo de ciudades", explicó.

La también senadora del PAN dijo que igual buscan proteger a las instituciones: "hoy se encuentran bajo ataque, pues las quieren debilitar al quitarles los presupuestos que por ley les corresponden".

Acusó que el Paquete Económico que envió el Ejecutivo es irresponsable en su endeudamiento e insensible en la asignación del gasto, debido a que a su parecer "se endeudan para gastar un dinero que no tienen y lo derrochan en ocurrencias, en elefantes blancos que presumen como proyectos de infraestructura y en hacer un cochinito para la campaña de (Claudia) Sheinbaum".

Al acusar que se juega con el precio del petróleo, debido a que en la Ley de Ingresos el gobierno de Andrés Manuel López Obrador establece que venderán cada barril a 56.7 dólares, pero en los periódicos al día de hoy se están comercializando en 82.44 dólares por barril, es decir, más de 25 dólares de diferencia sin rendición de cuentas. Por ello lanzó diversas propuestas, entre ellas reducir la propuesta de deuda en 188 mil millones de pesos.

"No vamos a permitir que dejen a la economía de nuestro país colgada de alfileres, a nosotros sí nos preocupa y ocupa México. Por ello estamos proponiendo reducir la propuesta de deuda en 188 mil millones de pesos, no queremos hipotecar el futuro y la vida de los niños y jóvenes del país", explicó.